

あすなろだより 8月、9月合併号

広島市立美鈴が丘高等学校あすなろ会 担当：1年1組、2年3組、2組5組



今年の夏休みもコロナ対策のため、ボランティア活動が制限され、当初予定されていたものの多くが中止になりました。その中、今年度新たに美鈴が丘西集会所で行われている「夏休み子どもエコ教室」に参加しました。

○夏休み子どもエコ教室に参加しました

夏休み子どもエコ教室とは、朝顔で作られたグリーンカーテンを活用し、美鈴が丘小学校の子ども達に快適な空間で学習できる場所を提供することを目的に開催されたものです。窓から入る直射日光をグリーンカーテンが遮り、心地よく過ごすことができます。美鈴が丘団地ではこの教室が7月28、30日、8月4、5日の4日間にわたって行われました。美鈴が丘高校では、将来教育に関する仕事に就きたいと考えている3年生を中心に延べ9名が参加しました。



私たちは学校から出された宿題の分からない問題の戸惑っている子どもたちのサポートを行いました。答えを教えるのではなく、その子の個性を生かして1人1人に合わせた答えの導き方をするのが難しかったです。この教室ではエコロジーの大切さを学ぶことはもちろん、将来社会に出たときに困らない力を身に付けてほしいという思いから、「自分の考えを言葉にして表現する」を目的とした活動が行われていました。子どもたちが考えやすい身近な話題に関する新聞記事を使用して思考力を深め、仲間と意見を交流していました。

また、読解力を鍛えるために読書を行ったり、自然災害や交通安全に関するクイズにより、基礎的な知識や発想力を身に付けていました。

新型コロナウイルス感染症対策としては、入室時に検温・消毒を行い、使用する机や椅子は除菌シートで清潔にしていました。マスクを外すことは一切なく、きちんと対応した工夫がなされていました。



○ペットボトルキャップ



夏休みの間に五日市観音中学校 PTA の方から7袋分のペットボトルキャップをいただきました。今回美鈴が丘高校でペットボトルキャップを集めている取り組みを知り、5年ほど前に集めてそのままためていたものを、寄付をして下さったそうです。ペットボトルキャップは860個で一人分のワクチンになります。ぜひ皆さんもペットボトルを買った際はキャップをそのまま捨てずに寄付をお願いします！

○宿題やつつけ隊

佐伯区社会福祉センターで毎週土曜日に、地域の方々と一緒に小学生に勉強を教えています。

7月31日に美鈴が丘高校から3人が宿題やつつけ隊に参加しました。最初は、小学生とどう接したらよいか分からず不安でした。しかし、会話をしていくうちにとても楽しくなり、不安も消えていきました。答えを教えるのではなく、どう解けば答えがでるのかを一緒に考えて、問題が解けたら一緒に喜びのを繰り返すことがとても達成感がありました。また、高校生になると小学生と関わることも少なくなったので、とても良い経験になったなと思いました。また機会があったら、ぜひ参加したいです。



○カード作り

ユニセフで行われる講座（ワークショップ）で使用する「100人村カード」を作成しました。昨年は中区のユニセフ協会に出かけてお手伝いしたのですが、今年はそれができず、学校に送っていただいた材料でカード作りのお手伝いをしました。2年生の家庭基礎演習の授業でも「30人村」を行ったのですが、このカードを用いると視覚的に世界と日本の人口構成や環境問題、貧富の差について学ぶことができました。実際に家庭基礎演習の授業を受けた生徒からは、「日本の常識が世界の常識ではないことに気付いた。」「世界の状況を様々な面から判断し、課題に対して1人1人が意見を持ち、対策をしていく必要性を感じた」等の意見が出ました。最初にカードの枚数を見た時、とても大変そうだと思いましたが、地道に作業をすることによって、あっという間に終わらせることができました。とても達成感の得られるボランティアでした。



11月24日（木）2年生のLHRでは、このユニセフ協会の方が「世界の子どもの現状」について講演をされるそうです。

○今後のボランティア予定

【ユニセフ新型コロナ緊急募金
チャリティーウォーク】

- 日時 10月30日（土） 10:30~12:30
- 場所 平和公園とその周辺



【ぷちボラ体験スクール 2021】

- 場所 佐伯区地域福祉センター
- 参加費 350円
(ボランティア活動保険代として)
- 対象：令和4年11月4日~6日に開催される”スペシャルオリンピックス広島”に参加可能な人

日 時	内 容
10月23日（土） 10:00~12:00	★ オリエンテーション ★ スペシャルオリンピックスについて知ろう
10月31日（日） 9:00~16:00	★ “スペシャルオリンピックス広島”プレ大会へサポーター参加してみよう 場所：ミスズボウル（佐伯区皆賀）
11月6日（土） 10:00~12:00	★ 知的障がいについて学ぼう 知的障がい疑似体験「あび王国ようこそ」
11月13日（土） 10:00~12:00	★ 今回の活動をみんなで振り返ろう

現在、コロナの影響でなかなかボランティア活動ができませんが、ボランティア活動を通して、様々なことを体験し、将来役に立てることができます。1人ではできないことも、同じ目的を持った人が集まり、活動することで達成感や、自分の可能性を見出すことができます。また、同年代以外の方と話をすることにより視野が広がります。是非、あすなろ部に入部し、積極的にボランティア活動に参加してみませんか。